



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Jumat 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB
Romo A.S. Gunawan, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.

Website:

www.parokibintarojaya.id



Facebook Group:
SanMaRe

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokisanmare.or.id

21 Januari 2018

Tahun IX – No. 03

Mengurangi Kecanduan, Menambah Ketulusan



Semangat kota besar selalu membawa keluarga untuk terpisah-pisah. Kesibukan dan pilihan aktivitas membuat masing-masing anggota keluarga tidak memiliki kesempatan untuk berinteraksi. Anak-anak mencari pemenuhan kebutuhan di luar, terutama melalui teman-teman sebaya dan teman-teman dunia maya. Kekeringan seperti terpenuhi dengan kehadiran orang-orang di luar rumah dan di luar pertemuan fisik. Fenomena ini berimbas pada semakin inginnya orang diterima dan mengumpulkan perhatian dari orang-orang di sekitarnya.

Keluarga yang hangat dan dekat adalah kerinduan semua orang. Untuk itu kita perlu menghindarkan diri dari situasi yang menenggelamkan bahtera keluarga menuju kehancuran. Keterlibatan dalam pelayanan Gereja pun tidak bisa menjadi pelarian yang menolong jika kita menghindarkan diri dari keterlibatan kita bersama pasangan, anak-anak dan orangtua

kita di rumah. Dukungan, sentuhan, membuat kesepakatan empat mata, memberi senyuman asli, adalah cara-cara klasik yang seharusnya dilanjutkan, karena terbukti hal ini tidak tergantikan oleh dukungan online yang tanpa emosi.

Memang menyenangkan dan membuat kecanduan juga membaca komentar-komentar positif dan memotivasi. Komentar ini membuat kita ingin lebih lama lagi di sosial media itu. Kondisi ini juga membuat kecanduan dan mengabaikan dukungan otentik keluarga di rumah. Kecanduan itu mengacaukan kebutuhan dukungan personal dari orang-orang terkasih. Fenomena “*online likes*” seperti ini sedikit banyak mempengaruhi relasi dalam keluarga.

Hal lain sebagai akibat dari terlalu banyaknya relasi online dan kecanduan internet adalah masalah kemalasan yang menurut *sharing* banyak keluarga amat mengganggu, khususnya di kalangan anak-anak dan remaja. Kemalasan dan penurunan prestasi pasti tidak mudah ditangani jika persoalan kecanduan ini tidak diselesaikan.

Di kalangan orang-orang dewasa, khususnya terkait dengan kehidupan menggereja, orang menjadi enggan terhubung dengan lingkungannya, karena merasa sayang meninggalkan aktivitas *online*-nya. Dunia religius mendapat pesaing dari dunia maya, karena banyak orang memilih aktivitas yang mereka kira sangat efektif dan “mengisi”. Kenyataannya, orang sibuk dengan dirinya sendiri, meninggalkan hidup bersama dan berjemaat, serta dikosongkan hidupnya karena dijerat waktu tanpa batas bersama jaringan elektronik itu.

Dalam pelayanan Gereja, dituntut juga suatu ketulusan atau keikhlasan sebagai dasar melayani. Kita perlu dengan tulus membuka diri pada pelayanan yang mengundang aksi nyata. Karya nyata ini tidak mungkin dilakukan sempurna dengan semangat “ingin tampil”, “ingin berkuasa”, apalagi “mencari untung”. Dunia digital mengarahkan kita kepada semangat itu. Media sosial membuat kita terkenal, menguasai orang lain, dan bahkan mencari keuntungan dengan lebih mudah. Barangkali renungan ini pantas kita cermati sebagai inspirasi bagi pelayanan terbaik kita.

Jangan tinggalkan rumah terlalu lama. Jangan abaikan perhatian bagi keluarga, fokus pada pasangan, anak-anak, dan orangtua tanpa terbagi. Dan selanjutnya, layanilah Tuhan dengan gembira melalui ketulusan dan keikhlasan yang murni. Saya percaya, kehidupan keluarga kita semua akan lebih baik dan seimbang jika kita memperhatikan hal-hal ini dengan baik. Segala sesuatu yang baik tidak boleh hanya ada di dalam konsep suci dan kata-kata bijaksana. Semua harus terwujud nyata.

Selamat memasuki Tahun Baru 2018, selamat melayani, semoga sebagai orang Katolik sejati, kita semakin kreatif mempersembahkan diri secara nyata, semakin manusiawi dalam berelasi, dan semakin rohani dalam melayani. Semoga seluruh keluarga diberkati. Amin**

Dikutip dari: Surat Keluarga Januari 2018 oleh Rm. Alexander Erwin MSF

Membutuhkan pekerjaan: Pria, 26 tahun, Katolik, Pengalaman Pembukuan/Accounting [PART TIME] Penyusunan SPT PPh Pribadi dan Badan. Lulusan S1 Perpajakan. Hub. 0813-8376-7078 / 0813-1986-7010

Membutuhkan pekerjaan: Wanita, Katolik, 31 tahun, lulusan D3 akuntansi, admin kantor, tata usaha, finance administrasi, domisili Ciledug. Claudia 0822-1127-8804

Syukur atas Pembaptisan Bayi



Pada Minggu, 14 Januari 2018, ada enam anak bayi yang mendapat rahmat dengan menerima Sakramen Baptis dari Rm Setya Gunawan Pr. Semoga rahmat ini selalu mendampingi hidup anak-anak itu agar bisa tumbuh dan berkembang dalam iman. Selamat.**

Baptis Bayi & Anak Bulan Januari 2018

No.	Nama Anak	Nama Orangtua	Lingkungan / Wil
1.	Audrey Jocelyn Koo	Arga Putra & Agnes J	St. Andreas / 7
2.	Chatarina Aleria Elvina Wibowo	Yudi W & Silvia H.	St. Ursula / 2
3.	Bernadette Makaila Putri M.	Christopher & Verena	St. Andreas / 7
4.	Faustina Chloe Tjan	Blasius & R.A. Adhistya	St. Theresa Kalkuta / 8
5.	Maria Teresa Putri Aryoko	Adhi A. & Laksmaningtyas	St. Teresa Kalkuta / 8
6.	Nicholas Patrick Tanujaya	Yoh. Erwin & E. Halim	Paroki Serpong

Undangan Lepas Sambut Romo

Mengharapkan kehadiran KorWil I – VIII beserta WaKorWil, Ketua Seksi dan Ketua Sub Seksi, Kepala Bagian dan Wakil Kepala Bagian, Ketua Kategorial/ Komunitas, Para KaLing dan WaKaLing, pada **Acara Lepas Sambut Romo** (Rm. Alp. S. Gunawan dan Rm. Lucky) bersama Dewan Paroki Pleno pada **Minggu, 28 Januari 2018 Pukul 18.30 di Aula SanMaRe.**

Atas kehadirannya, diucapkan terima kasih

Akan saling menerimakan Sakramen Pernikahan



Pengumuman ke II

Franciscus Xaverius Yandiprana Hasugian dari Lingk. St. Fransiskus Xaverius dengan **Marilyn Morina Sintauli Pardede** dari Bekasi

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki. Umat yang mau menikah harus sudah menerima Sakramen Krisma, dan minimal menghadap pastor paroki 3 bulan sebelum pernikahan

Perayaan Natal dan Tahun Baru Lingk. St. Felix Kehangatan Berbaur dengan Kekompakan



Pertama kalinya, lingkungan kami mengadakan acara Natal dan Tahun Baru bersama dari semenjak terbentuk lingk. St. Felix. Yang kami rasakan adalah hangatnya kebersamaan dan kekompakan di antara kami.

Acara dipandu oleh duo ibu KaLing yang dilanjutkan dengan doa dan puji-pujian, sambutan KaLing dan WaKaLing, laporan keuangan singkat dan rencana kegiatan lingkungan di tahun 2018.



Program Ayo Sekolah Ayo Kuliah (ASAK)
Santa Maria Regina - Bintaro Jaya



CHARITY NIGHT

**Sat,
3 Feb
2018**

19.30

FREE OF CHARGE

THE BEATLES SHOW

featuring
G-PLUCK

Opening Act: **OMK Band**

Venue: Aula Santa Maria Regina
Jl.M.H.Thamrin Kav B2 No. 3
CBD Bintaro Jaya Sektor 7

RSVP Rosalina 0813-1096-5060

Tak terlewatkan juga seperti kebiasaan lainnya, lingk. St. Felix juga mengadakan *fellowship* makan-makan dan bertukar kado. Baik dewasa dan anak-anak semua bertukar kado.

Semoga acara ini adalah awal yang baik di th. 2018 untuk menjalin silaturahmi yang lebih baik antara sesama kami di lingkungan. Sehingga lingkungan dapat memberikan semangat kepada sesama di luar lingkungan.**

Misa Syukur Perpisahan Romo Gun bersama Umat Wilayah VIII Orang Baik Disambut dengan Baik



Pada Minggu, 14 Januari 2018 di kediaman Bapak Mariatmo di Jl. Maleo Bintaro Sektor IX, warga Wilayah VIII menghadiri acara kebersamaan yang diisi dengan Misa Syukur dan ramah tamah bersama Romo Gun. Ujud dari Misa Syukur itu sendiri adalah sebagai ucapan syukur atas kebersamaan yang meneguhkan iman bersama Romo Gun selama 4,5 tahun di SanMaRe, serta permohonan berkat atas karya dan pelayanan beliau serta seluruh umat wilayah VIII di tahun 2018.

Romo Gun dengan lugasnya bersenda-gurau menceritakan saat perpisahan di salah satu lingkungan dinyanyikan lagu "Gembala pergilah cepat-cepat". Beliau juga mengomentari bahwa wilayah VIII belum pernah melakukan misa syukur bersama sebelumnya, dan tiba-tiba melakukan Misa Syukur Bersama (bersyukur) ketika Romo Gun akan pergi ke Paroki lain. Itu adalah senda gurau beliau yang akan selalu kita rindukan, begitu segar dan mencerminkan religiusitas dalam sebuah kesederhanaan.



Bapak Stefanus Didi sebagai salah satu perwakilan warga, dalam kesempatannya menyampaikan bahwa "setiap orang baik akan disambut dengan tepuk tangan saat dia datang, dan akan diiringi dengan tangisan saat dia pergi". Menambahi hal tersebut, Bapak YB Hariantono menyampaikan "Biarlah umat paroki lain juga bisa ikut merasakan kebahagiaan seperti yang umat SanMaRe telah rasakan". Kami meyakini bahwa dimanapun Romo Gun bertugas, akan selalu membawa kebaikan dan kebahagiaan. Akan selalu disambut dengan tepuk tangan dan akan selalu dikenang dengan baik.

Mewakili seluruh umat wilayah VIII, KorWil Bapak Marjono mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas pelayanan Romo Gun yang luar biasa selama ini, dan mendoakan yang terbaik dimanapun Romo Gun ditugaskan di ladang Tuhan. Menanggapi kesan dari umat, Romo Gun menginginkan agar kita semua tetap selalu saling mendoakan. Beliau membuka pintu selebar-lebarnya bila ada umat SanMaRe yang ingin berkunjung ke Paroki Pulo Gebang.**

Siapakah Memperbaiki Visi Anda...?



Ikuti Workshop Fully Alive Experience, untuk memperbaiki visi Anda

Workshop ini mengajak kita untuk berani membuka diri, mengenali visi visi kita yang positif maupun negatif, merefleksikannya, serta membangun visi visi baru untuk mencapai sebuah penerimaan bahwa kita dicintai Tuhan tanpa syarat.

**Diselenggarakan oleh Team FAE Bintaro,
bersama P. Leonardus Suharno, SX**

Terbuka untuk umum:

Sabtu tgl 24 Feb 2018 & 3 Mar 2018: Jam 13.00 - 18.30
Minggu tgl 25 Feb 2018 & 4 Mar 2018: Jam 09.00 - 16.30

(Total 4x pertemuan)

Di Ruang Kelas Andreas Lt. 3, Paroki Bintaro Jaya - Gereja Sanmare

Pendaftaran:

Wiwie 08176960960 - Stephanie 08161666716 - Anna 0818711718

Biaya: Rp. 150.000 (makalah & makan siang Minggu)

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>HARI MINGGU BIASA IV, 28 Januari 2018 Bacaan: Ul. 18:15-20; Mzm. 95:1-2,6-7,8-9; 1Kor. 7:32-35; Mrk. 1:21-28 Saran Nyanyian: PS 331, 382, 540, 544, 546, 585, 600, 691, 854, 961</p>	<p>HARI MINGGU BIASA V, 4 Februari 2018 Bacaan: Ayb. 7:1-4,6-7; Mzm. 147:1-2,3-4,5-6;1Kor. 9:16-19,22-23; Mrk.1:29-39 Saran Nyanyian: PS 328, 423, 424, 546, 562, 699, 817, 958</p>
<p>Sabtu, 27 Januari 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: St. Ignatius Pemazmur: Olga Saraswati Rona Kencana Putra/i Altar: Maria Kiara Anindita, Lidwina Gea Ekartama, Eleanore Rae Ekartama, Fortunatus Narendra N., Ferdinand Dhanendra T., Michael Massimo, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Josephine Marie Yohana, Patricia Dias Riandari, Zidane Tirta Nugraha, Boline Alexandri Hendra S., Jeanette Aretha Soediarto Prodiakon: Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan A. Sembiring, Philipus Tambunan</p>	<p>Sabtu, 3 Februari 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: St. Theresia Pemazmur: Evan Reynaldo Willyanto Putra/i Altar: Thomas Nicholas Sulistiyo, Kerri Maria Gunawan, Maria Aurelia Larasati Hendra, Maria Audriana Saraswati, Benedicta Nathania Gadiza Ferdianita, Maria Seraphine Marvella, Elisabeth Margaretha Manalu, Emmanuela Kristina, Antonius Adrian Nathaniel, Gregorius Septaviel Kenzie, Naomi Cyntia, Benjamin Sirait Prodiakon: Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Yohanes Agus Munandar, Benedictus Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati, Arief Gazali Ananias, Krisnawan Budiprasoyo</p>
<p>Minggu, 28 Januari 2018, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: Sta. Monika Pemazmur: Septiana Beti Puspitasari Putra/i Altar: Michael Rama Aviandri Santoso, Aurelia Anindita Herputri, Antonius William Jonathan, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Margaretha Velicia, Genoveva Audrey Divavolney D Prodiakon: Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria Chandra, Martha Maria Elfian</p>	<p>Minggu, 04 Februari 2018, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: St. Andreas Pemazmur: Ignatius Eddy Wijaya Harijanto Putra/i Altar: Maria Natania Pangastuti, Valentino Nathanael Supit, David Prasetyo Kurniawan, Giovanna Winda Kurniawan, Dennise Joyliem, Gabriel Bayu Bimantoro Caloh, Ignatius Arthur Bagaskara, Johannes Jason Azaya T, Claudia M. Ivane, Stefani N. Sanchia Prodiakon: Yosep Yendi, Yuliana Yelly, Yustinus F. Irjayanto, Aloysius Eko Prihadi, Alexander Nuryanto, Alexander Bambang Ambono, Albertus Magnus Bongo, Albertus Agus Sancoko</p>
<p>Minggu, 28 Januari 2018, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: PSA WILAYAH 2 Pemazmur: PSA WILAYAH 2 Putra/i Altar: Kevin Bagas Ksatria, Theresia Avilla Revabelle Maharani,, Hosana Mariati Tambunan, Nathanael Eldrian Rumawas, Neville Eldridge R., Franzeska Sandrina Regita C., Laurentia Judith Vannessa Rahmadi, Fransisca Vania Rahmadi, Orlando Owen Christopher, Felicia Safira Rahardjo, Fridolin Oktafandy Rahardjo, Veronika Agna P.</p>	<p>Minggu, 04 Februari 2018, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: Sta. Khatarina Pemazmur: Benedictus Raymardi I.W Putra/i Altar: Theresia Avilla Revabelle Maharani, Kevin Bagas Ksatria, Gabriel Randall W., Johannes Baptista Marcell W., Benedictus Sebastian Pratomo Soetopo, Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, Abraham Arindra Sarwonawadya, Alesandro Brilliant Subandi Putra, Jennifer Patricia Wibowo, Franzeska Sandrina Regita C.</p>

<p>Prodiakon: Helfina Martini Tisnakusuma, Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Erlyn Wiranata Imam, Etty Widjaja, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono</p>	<p>Prodiakon: Agnes A. Sayan Rampisela, Agnes Bertha Tabarani, Agustinus Fadjar AS, Agustono Widjaja, Albertus Sugianto Supriadi, Alfonsus Haryanto, Arden Andreas Barus, Cynthia Catharina, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S., Harianto Kusnadi, Vincentius Eko Priyambodo, Dwihardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Stevanus Adhitha Budhi, Stepanus Yohanes Sumarja, Stepanus B. Dora, Stefanus Ridwan Ruswati, Stefanus Hendarto</p>
<p>Minggu, 28 Januari 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Agatha Pemazmur: Ag. Suhardi <u>Putra/i Altar:</u> Elisabeth Lovisia Eva Karensa, Natalia Sekar Dinda Kartika, Gregorius Febrian Winto, Samuel Wisnu Putra, Ferdinandus Julian Marcell Nestyaputra, Vincentius Adrian Laurens Nestya Pradhana, Florentia Lentera Kasih Rosari, Yohanes Theo Widodo, Agnes Chiara Amabel Trigina, Bernadette Vidya Averina P. Laurensius Bagas Aditama, Aurelia Avelline Claudia Ngala Prodiakon: Metty Suprapti, Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Aylina Kartika W, Bernadetha Siswantini</p>	<p>Minggu, 4 Februari 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Helena Pemazmur: Diddy Yulius <u>Putra/i Altar:</u> Maria Ajeng Cipta Wening, Theresia Carissa I., Neville Eldrige Rumawas, Nathanael Eldrian Rumawas, Brigitta Sandhi Krama W., Josephine Afra, Virgilius Divo Rafael, Judith Kiara Kanakamaya, Helena Amithya da Rato, Domenico Savio Agastya Da Rato, Michael Abhiseka Pramono, Michael Christianto Girsang, Hosana Mariati Tambunan, Chrisarah Marbun Prodiakon: Daniel Bala Batti, Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, Floribertus Rismantoro, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria Chandra, Martha Maria Elfian, Maria Valeria Kartati</p>

✠ PENGUMUMAN ✠

1. Mengingatkan bagi umat/lingkungan/wilayah yang telah mengambil formulir **TABUT** untuk segera mengembalikan ke PIC Tabut atau Sekretariat Paroki. Dan bagi peserta Tabut dimohon agar disiplin menabung setiap bulannya.
2. **Misa HUT Perkawinan** untuk bulan Januari akan diadakan pada tanggal 27 Januari pukul 17.00. Bagi umat yang merayakannya dapat mendaftar di Sekretariat Paroki.
3. **Donor Darah** akan diadakan pada Minggu, 28 Januari 2018 pukul 08.00-12.00 di Aula SanMaRe. Mohon partisipasi umat.
4. **Latihan Mazmur** bersama akan diadakan pada hari Minggu, 28 Januari 2018 pukul 10.30 -12.30 WIB di ruang Andreas (301). Diharapkan kehadiran Para Pemazmur dan bagi yang berminat menjadi Pemazmur, dari Setiap Lingkungan / Wilayah.